



1. Blouse russe avec broderie au point de croix pour petits garçons.

DESCRIPTION DE LA MODE

1.—*Blouse russe, avec broderie au point de croix pour petits garçons*.—En treillis blanc : biais de jupe, poignets d'encolure et de manches en treillis rouge turc ; broderie avec du coton bleu clair et rouge, exécutée sur canevas, gros pour l'empiecement, la jupe et les manches, plus fin pour les plis, en se servant du même motif d'ornement. A la partie-jupe, la broderie droit croiser de $\frac{1}{2}$ pouce au-dessus du biais rouge ; arranger la jupe devant en trois plis, fauflés et brodés, froncer le reste et prendre le tout entre les deux étoffes de l'empiecement brodé devant et derrière. La manche montre le motif se rencontrant deux fois, brodé à même l'étoffe : froncer la manche en haut et en bas, et la prendre dans un poignet de 1 pouce en étoffe double. Cordelière de soie rouge avec boutons, passée par des barrettes d'étoffe. Mules à barrettes de vernis blanc et chaus. settes quadrillées de fil d'Ecosse.

2.—*Robe blouse pour petites filles de cinq à sept ans*.—En ca. hemire blanc ; gariture d'entre-deux et de dentelle de guipure vermicellée en $\frac{1}{2}$ pouce et nœud de ruban blanc côtelé. Corsage, jupe adaptée avec serpentine, en doublure. Monter d'abord l'empiecement, 5 pouces de haut, garni entravers, puis la partie-jupe plissée au fer de 27 pouces de long sur 4 verges d'envergure ; laisser le surplus nécessaire pour l'ourlet du bas et les têtes du bord supérieur. Manche-blouse avec volants d'épaules, froncés plat, de 20 sur 3 pouces.

3.—*Costume (culotte, corsage et blouse) pour garçons de neuf à onze ans*.—La blouse est en chevrote blanche brodée de coton bleu foncé, la culotte ample en chevrote bleu foncé doublé de satinette rayée sera boutonnée au corsage en shirting double. Jarretière d'étoffe double à fond raide en 2 pouces sur 13 pouces de tour, y compris la sous-patte. Poignet de 30 en $1\frac{1}{2}$ pouce muni de boutons. Les bords du devant de la blouse, sont garantis par des bandes d'extrafort ; sur les boutonniers, plié plat en 3 pouces doublé raide adapté à gauche. Poche appliquée par piqûre, garantie par une bande d'étoffe : elle est fermée par un bouton. Coulisse à élastique. Manche doublée avec poignet 10 sur 2 pouces de large. Cravate en soie bleu foncé, cousue à gauche, agrafée à droite.

PROPOS DU DOCTEUR

LA DYSPEPSIE CONJUGALE

Je cueille les lignes suivantes dans un des journaux de médecine les plus importants, la *Médecine Moderne*. L'auteur se montre peu aimable pour le beau sexe ; pardonnez-lui ; il ignorait que vous liriez sa prose.

“ Le mari se met à table, accablé de préoccupations et de soucis, ne digère pas très bien. Sa femme se charge de ne plus le faire digérer du tout. Pendant tout le jour elle a machiné son plan : un premier coup d'épingle sera servi après le potage. Le mari harassé

Je veux bien qu'on digère mal quand on est mal marié, mais les hommes n'ont rien à envier aux femmes sous le rapport de l'aménité du caractère. La conclusion à tirer de ces paroles, c'est que pour bien digérer, il faut avoir l'esprit et le cœur en repos. Maris et femmes doivent se faire des concessions mutuelles pour arriver à ce résultat.

CONSEILS PRATIQUES

Pour ramollir les objets en caoutchouc galvanisé.—Lorsque la température est excessive, les objets en caoutchouc galvanisé deviennent fréquemment raides



2. Robe blouse pour petites filles de 5 à 7 ans

3. Costume (blouse, corsage et culotte) pour garçons de 9 à 11 ans

fera semblant de ne pas sentir très bien ; on lui laissera cinq minutes de répit. Le temps de croire qu'il ne s'agissait que d'un nuage. Pauvre diable ! Son illusion ne sera pas de durée.

“ A peine sa figure commence-t-elle à se détendre qu'une attaque plus vive le rappelle à la réalité. Il en oublie d'avaler le morceau qu'il tenait au bout de sa fourchette. Alors, c'est pour de bon ? Il n'a plus qu'à se résigner et à tendre le dos. Quelle ondée, Seigneur ! Elle éclate, grossit, se précipite dans un fracas de tempête. L'eau s'émeut et s'agit dans la carafe, les verres tintent presque autant que vos oreilles. Que faire sinon de terminer son dîner au plus vite ? On songe bien à mastiquer ses aliments à pareille heure ! La porte, c'est cela qu'on vise. Il s'agit de l'atteindre au plus tôt. Quant à la digestion on y songera plus tard. Ce qu'il importe pour le moment, c'est de se mettre à l'abri.”

Tout beau ! monsieur le médecin. Vous oubliez que les rôles sont souvent retournés et que pour beaucoup de femmes les soucis et le malheur viennent du mari,

et cassants et sont alors hors d'usage. Pour les ramollir il suffit de les plonger dans un mélange de 50 parties d'eau et d'une partie d'ammoniaque.

Contre les gercures du visage.—On fait, avec des amandes douces et quelques amandes amères, un lait un peu épais, auquel on mélange de la glycérine dans la proportion d'un cinquième. Chaque matin, après s'être lavé la figure, il suffit d'étendre ce lait à l'aide d'une petite éponge.

L'alun pour arrêter les saignements de nez et le sang d'une coupure.—Un remède simple et pouvant se trouver facilement sous la main pour arrêter les saignements de nez et aussi le sang répandu trop abondamment par les coupures. Un accident vient-il à se produire : coupures ou hémorragies nasales, vous prenez un peu d'alun et vous en saupoudrez la plaie si c'est une blessure, ou vous prenez la poudre d'alun pour un saignement de nez. C'est un remède qu'il est facile d'avoir toujours chez soi ; il n'est pas dangereux, il est prompt à préparer, et ses résultats sont rapides.